

Ataques de Israel y Estados Unidos afectan al sur y norte de Siria



Damasco, 11 feb (RHC) Varios ataques de la artillería israelí impactó en territorios de la provincia siria de Quneitra, sin causar víctimas y sí daños materiales, mientras la coalición que lidera Estados Unidos causó la muerte de 17 civiles en la norteña de Deir Ezzor.

Los reportes de la televisión y fuentes militares señalaron que en la sureña Quneitra fueron atacados un hospital que no funciona y un punto de observación del Ejército sirio mientras los bombardeos Deir Ezzor, implicaron también la muerte de seis niños.

La ciudad de Quneitra, 67 kilómetros al suroeste de Damasco, fue ocupada por Israel durante la agresión del año 1967 y luego fue destruida de forma sistemática antes de retirarse en 1974.

En las informaciones se señaló que las localidades atacadas en Deir Ezzor fueron Al Baghous y Al Tayyaneh, a más de 460 kilómetros al noreste de la capital siria.

Siria rechaza ofertas de ayudas para la reconstrucción provenientes de Europa y del Golfo Pérsico que estén condicionadas políticamente, afirmó hoy el vicescanciller Faisal Mekdad.

En declaraciones publicadas en el diario Al Watan, Mekdad precisó que “hay algunos que han trazado planes para Siria y la reconstrucción, en Beirut, el Golfo Pérsico e incluso en Bruselas. Pero eso no nos concierne porque no fuimos partícipes en esos planteamientos’.

La información reseña palabras del viceministro en la última sesión del Consejo de Ministros y en los que se refiere al programa nacional e integral para la reconstrucción.

En ese sentido, Mekdad subrayó que tal proyecto está basado en un trabajo extremadamente participativo y se basa en satisfacer las necesidades de los sirios o en los productos elaborados por los sirios y de no ser así no será reconocido por el Estado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183246-ataques-de-israel-y-estados-unidos-afectan-al-sur-y-norte-de-siria>



Radio Habana Cuba